

ESTATE  
PRESTIGE



6 Pièces

225 m<sup>2</sup>

Réf. 9170

1 750 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Rare sur le marché, nous avons le plaisir de vous présenter en exclusivité cette belle villa de près de 225m2 construite par un architecte de renom, située en bordure immédiate du charmant village de la Colle sur Loup. Superbe vue panoramique plein sud, calme, à moins de 2 minutes à pied du centre village avec ses restaurants et commerces. La maison offre 5 chambres / 5 salles de bains, un beau salon baigné de lumière, cuisine avec coin repas, buanderie, de jolies et accueillantes terrasses, et une très belle piscine entourée d'un joli jardin agréablement complanté. Les informations sur les ...

We have the pleasure to present this rare villa located on the immediate outskirts of the charming village of la Colle sur Loup, with open panoramic views. Situated in a quiet area and yet less than 2 minutes walk to the village center, this 225m<sup>2</sup> villa, designed by a renowned architect offers 5 bedrooms, 5 bathrooms, a double reception room, kitchen with breakfast area, laundry room, all in very good condition and with underfloor heating. The lovely garden of 1370m<sup>2</sup> offers a large swimming pool, carport, and several terraces from which to enjoy the French Riviera village life at its ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS-VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESTATE PRESTIGE  



ESTATE PRESTIGE  

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESTATE PRESTIGE  



ESTATE PRESTIGE  